

受賞作品決定!

【審査員長 辻田新也様】

この夏、あいのたにを訪れ撮られた写真のうち自慢の1枚を応募していただくフォトコンテストを開催しました。いずれも力作で選考に時間がかかり発表が遅くなりましたことお詫び申し上げます。受賞されました皆様、おめでとうございます。応募してくださった全ての皆さんの作品全てに、あいのたにへの「愛」を感じました。心のこもった素敵な写真を本当にありがとうございました。



👑最優秀賞 佐藤友里絵様



👑理事長賞
すずきさき様



👑副理事長賞
toshina324様



👑あいのたに賞
ひとみ様



👑Chitoteto賞
李明勲様



👑つどい賞
ほりえまさひこ様



👑カフェ・ロータス賞
すぎたにまさと様



👑SDGs賞
masa様

お知らせ お願い! 掲示板

■ケアプランつどいより

在宅での介護をご希望の方はお気軽にご相談ください。ご本人様、ご家族様の心に寄り添ったプランをご提案致します。まずはお気軽にお電話下さい。

〇お問合せ : 0749-57-6780 (ケアプランつどい) つどい庵2階

■サポーター募集!

私たちの活動は、会員様や地域の皆様の会費や寄付により支えていただいております。あらためて感謝申し上げます。今後ともお力添えを賜りますよう、よろしくお願い致します。

- 正会員年会費 4,000円以上
- サポーター年会費

団体	10,000円以上
個人	3,000円以上

振込先
 特定非営利活動法人つどい川村美津子
 郵便局 口座番号 00920-7-233251

つどい♥愛

Vol. 30

発行日：2023年11月
 発行元：認定NPO法人つどい
 長浜市常喜町885
 TEL：0749-57-6777 FAX：0749-57-6786
 担当：田中

あいのたにロータスプロジェクト

蓮の季節、無事終了!



この夏は、メディアに取り上げられたこともあり、県内外からたくさんの方があいのたにに訪れてくださいました。

7月には、宮川一朗太さんと工藤夕貴さんが、NHKの番組『ええとこ』の取材でお越しになりました。時期が早かったため満開の蓮は見ていただけませんでしたが、広大な蓮田と、カフェ・ロータスのメイドさんのおもてなしを大変喜んでくださいました。

8月20日をもってカフェ・ロータスは今期の営業を終了しました。今年もたくさんの方に出会うことができました。限られた人数、限られたスペースでの運営のため、ご不便をおかけしたと思いますが、皆様のご協力のおかげで無事に事業を遂行することができました。ありがとうございました。

つどい 100JOB (2023年度赤い羽根福祉基金助成事業)

2023年度、助成最終年度となりました。相談件数も少しずつですが増えてきていて、2023年度前期で11名の相談がありました。お仕事とのマッチングが全てうまくとは限りませんが、長浜市の関係機関などに繋いだりしながら支援を行っています。

秋からは「干し芋」の加工が始まる予定です。ここで活躍する参加者さんも募集中です。働きに出たいけどなかなか仕事が続かない、介護や子育てがあるけれど短時間だけでも社会参加がしたい等、働きづらさを抱えた人の居場所を提供いたします。ぜひお気軽にご相談ください。

100JOB 事務局 0749-57-6777 (平日 9:00 ~ 16:00)
/090-6969-3764 (相談員直通)



働きづらさを抱えた人を支援

サツマイモ収穫!

朝晩が涼しくなった10月初旬、約60aのきんたろう農園でサツマイモの収穫が始まりました。土の中から掘り出したたくさんのサツマイモを、利用者さんが泥を落として掃除しました。暑い中でしたが頑張りました!



デイサービス つどい (ときわ亭)



デイサービスつどい(ときわ亭)は今年4月で、開所5周年を迎えることができました。これもひとえに利用者の皆様、ご家族様、地域の皆様のおかげです。これからも皆様に愛される事業所を目指し、地域の高齢者福祉のために邁進してまいります。今後ともよろしくお願いいたします。

厳しい夏が過ぎ、穏やかな秋の日差しが降り注ぐときわ亭では、屋外での活動が増えてきています。さつまいもの選別、菊の世話、草むしりなどの作業をやる中、利用者様同士の会話が弾みます。「私こっちするわ」「こうしたほうがいいで」と作業効率や役割分担を考えておられ、ときわ亭全体の協力体制の充実が感じられます。屋内での家事活動や趣味活動も、利用者様主体で動いていただくことを大切に、利用者様の「できること」「したいこと」に着目した支援を続けています。

生活機能の向上を目指した個別機能訓練では、「外出訓練」「移動訓練」に力を入れています。身体的な訓練だけではなく、実際に横断歩道を渡る、物を運ぶための移動、狭い場所を通る等「生活上起こりうること」を想定した応用訓練は、利用者様にも大変好評です。この訓練はスタッフが考案したものです。

今後も、利用者様だけでなく、スタッフを含めたひとりひとりが役割や楽しみを持って生活でき、ときわ亭が誰もが輝ける居場所になるよう、一緒に歩んでいきたいと思っています。



今年の夏も、毎日「暑い暑い」と言いながらも8月9月を乗り切り、元気に10月を迎えることができました。

今年の春は、サツマイモを約10,000本を植え付け、9月25日～10月6日に掘り起こしを行いました。収穫途中で折れたものもありました。泥を落とす作業、ヒゲを切る作業、大きさを分ける作業など、利用者さんにとっては初めての体験でしたが、皆さん楽しそうに取り組まれていました。

10月になると気温がぐっと下がり、きんたろうしいたけの需要が増えてきました。利用者さんも100JOB参加者さんも、肉厚なしいたけを消費者様にお届けするため、収穫に励んでおられます。

B型作業所 つどい



七条 つどい

七条つどいでは、去る8月6日(日)に8周年記念感謝祭を開催しました。猛暑にもかかわらず、お子様からご高齢の方までたくさんの方においでいただき、賑やかに過ごしていただきました。



当日お越しになったかつての利用者様の家族様からは「ここでお世話になっていたんやな、思い出すわ」とのお声。とても懐かしく、8年の歴史を感じて嬉しく思いました。感謝祭を行うにあたりご協力いただきました皆様のお陰様です。心よりお礼を申し上げます。ありがとうございました。



この前日、地域のボランティアさんにマジックショーを開催していただいたのですが、「男前で背が高く本職の人と思った」「魔法の粉すごい粉やった」「リングの輪が長く繋がってあれが一番よかった」と皆さん拍手を連発!笑顔で楽しんでいただきました。

さて、日常的な個別機能訓練では、利用さんの「困っていること」「続けてやりたいこと」等をお尋ねし、それぞれの目標に合った訓練メニューを組み立てています。特に「できる力」に着目した個別機能訓練を行い、身体機能が低下することなく自宅で過ごせることを目標にしています。踏み台昇降訓練や買い物袋を持つ移動訓練等、意欲的に取り組まれる方が増えています。四季折々の行事など楽しみながらも、一人一人の個性に思いを馳せ、心身が満たされた生活ができるような丁寧な指導で、笑顔溢れる居場所となるように職員一同、頑張っています。